
Da: Paolo Kaehr [mailto:pk@pkaehr.ch]  
Inviato: sabato, 17. settembre 2011 15:35 
A: cancelleria@minusio.ch 
Oggetto: Passaggio pedonale Ignifera 
 
Egregi signori, 
in merito alla recente cancellazione del passaggio pedonale in zona Ignifera, in qualità di consigliere 
comunale rivolgo la seguente interpellanza urgente al Lod. Municipio: 
1 
Il Municipio era al corrente dell’azione scellerata del Cantone? 
2 
Premesso che il passaggio pedonale è stato realizzato in appoggio all’approntamento della fermata 
FART , e che il prolungo della linea urbana FART è sostenuto finanziariamente dal comune, 
considerato che la mancanza del passaggio pedonale intacca seriamente la sicurezza di detta fer-
mata, quale è l’opinione del Municipio su questa operazione? 
3 
Nel caso in  cui  il Municipio ritiene che la nuova situazione che si è venuta a creare sia dal punto di 
vista della sicurezza peggiore della situazione precedente, indichi il Municipio come intende agire per 
riportare la sicurezza nella zona. 
4 
Indichi il Municipio i provvedimenti che intende adottare per gestire la situazione fino alla realizzazio-
ne dei correttivi auspicati. 
 
Cordiali saluti 
Paolo Kaehr 
Gruppo USI 
 
 


